

Avec la chaleur du cœur

NORD VAUDOIS

Le Téléthon a mobilisé de nombreux bénévoles dans tout le canton.

TEXTE: I. RO PHOTOS GABRIEL LADO

«On ne peut pas avoir de chiffres avant une dizaine de jours, mais l'enthousiasme était là», expliquait Cristelle Burlot, porte-parole du Téléthon, dont le siège est à Y-Parc, dimanche en fin d'après-midi. Cela dit, l'optimisme est de mise car une bonne soixantaine de manifestations, soit un peu plus que de coutume, ont été organisées dans tout le canton de Vaud.

Ces manifestations, mises sur pied par des bénévoles, dont de nombreux corps de sapeurs-pompiers, ont été précédées par un débat organisé fin novembre à Bussigny, auquel ont participé spécialistes de la médecine, entrepreneurs et politiques, et au cours duquel Jonas Borgeaud, jeune myopathes et employé de commerce, et Romain Bossy, en recherche de formation et ambassadeur du

Téléthon 2024, ont apporté leur témoignage.

Si le premier a pu se former et trouver un emploi, il en va autrement du second. Agé de 16 ans, et domicilié à Marsens dans le canton de Fribourg, Romain Bossy est atteint d'une amyotrophie spinale de type 2 (SMA). Après sa scolarité, en raison d'une décision de l'AI, le jeune homme n'a pas pu entamer une formation professionnelle initiale. Pour les jeunes atteints d'une maladie neuromusculaire, c'est difficile de pouvoir se former et s'insérer dans la société.

La bonne nouvelle de cette année est l'homologation de trois traitements en Suisse. Grâce au dépistage néonatal, une dizaine de nouveau-nés pourront bénéficier chaque année d'un diagnostic et d'une prise en charge précoce, avec un espoir de la quasi-normalisation de leur développement.

Le Téléthon 2023 avait permis de récolter 1,575 million de francs (comptes au 30 juin dernier). Le nombre de donateurs est stable, mais le montant des dons tend à diminuer.



Un détachement du SDIS Nord vaudois a proposé une bonne soupe aux donateurs et aux passants sur la place Pestalozzi, à Yverdon-les-Bains.



Dylan, Savannah, Jeremiah, Fabio, Emma, Loris et Saobane tenaient la position du SDIS Nord vaudois au Centre Migros Métropole d'Yverdon-les-Bains.



Romain Bossy, l'ambassadeur du Téléthon 2024. DR



La traversée de Grandson « à pas feutrés » permettait aux bénévoles de proposer aux automobilistes de faire un geste.



Les Cradzets ont réchauffé l'ambiance En Chamard.



Initialement prévu à Migros Expo Centre, fermé en raison d'une explosion, cette équipe de jeunes pompiers a trouvé refuge à l'entrée du magasin Jumbo.



Les automobilistes pouvaient acquérir les peluches du Téléthon aux abords de la place du Château, à Grandson.